

SOMMES-NOUS ATTEINTS DE SYLLIGOMANIE ?

Introduction

J'ai reçu, comme souvent, deux mots reçus dans la prière : le symptôme de la conservation En cherchant sur internet, j'ai trouvé un mot: "la syllogomanie". Mot qu'on ne trouve pas dans la Bible : Trouble psychique qui se traduit par une accumulation pathologique d'objets. On estime entre 2 et 6% de la population qui sont atteints de ce trouble.

C'est donc une accumulation d'objets en tous genres, une difficulté à se débarrasser de n'importe quel objet. On peut, tous, garder des choses, dans le cas où "on ne sait jamais". Les hommes seraient plus atteints que les femmes. Espace de vie encombré.

De quoi veux-tu me parler Seigneur?

Notre essentiel

Parfois on peut connaître une sorte de syllogomanie spirituelle. On aime Dieu et on veut lui être fidèle. Les personnes qui accumulent ne se rendent pas compte de vivre dans l'encombrement, elles y sont habituées. Si on vient de l'extérieur on le remarque plus. Nous ne prenons pas toujours conscience que certaines choses ont pris trop de places.

Qu'est ce qui est pour nous essentiel ?

Même cette notion d'être béni, selon le pays dans lequel on est, on a des conceptions concernées. Aux US, c'est peut-être avoir une belle voiture, pour d'autres, en Afrique, un morceau de pain.

Des principes de vie, des styles de vie peuvent nous encombrer au lieu de pouvoir une vie intensément profonde qui devient indispensable. Parfois notre culture, notre éducation nous amène à vivre d'une certaine manière. Nous le chantons parfois, nous le déclarons mais c'est quoi notre essentiel.

Exemples de syllogomanie

La Souffrance, l'amertume

On peut être encombré, quand on a vécu un drame. Ce drame peut encombrer notre vie. Notre sensibilité, notre souffrance sont normales, mais si l'essentiel c'est mon intimité avec Lui, le souffle de l'Esprit en moi, la paix de Dieu en moi, la joie qui n'a pas de nom ni de limites et qu'elle me transperce, cette joie et cette paix peuvent être plus grande que la douleur que je peux avoir.

Jésus sur la croix, est en train d'agoniser, son sang coule, il est épuisé, dans une souffrance qu'on ne peut imaginer (Quand on a trop mal on n'arrive pas toujours à prier, la douleur prend le dessus.), il peut prier et pas pour avoir lui-même, mais il prie pour ceux qui sont en train de le crucifier "Père pardonne leur", ce qui veut dire que lui avait déjà pardonné. Par sa joie, il fait que ce qui est essentiel demeure. Rien ne doit nous empêcher d'être fixé sur l'essentiel. On se cherche parfois des excuses. Dieu sait ce que tu vis, il le sait exactement, au point d'être capable de dire "Père, pardonne-leur".

On peut dire qu'il 'y a pas de soucis, j'ai pardonné, et on est gêné par un brin d'amertume seulement qui peut nous encombrer et anéantir tellement de choses dans nos vies. Quand on pardonne, on a besoin de pardonner entièrement, totalement, afin qu'aucun brin d'amertume ne vienne encombrer.

Le savoir

L'amertume, les soucis peuvent encombrer et même le savoir.

Jésus n'a pas expliqué l'amour, il a aimé, et cela a donné la plus belle des explications. Nous pouvons entendre des enseignements les uns après les autres et c'est une succession de savoir et on entre dans le piège de savoir pour savoir, sans autre but. Jésus a aimé.

Une accumulation de savoir peut nous encombrer. La vie de certains n'est pas la démonstration de leur savoir. Il y a une différence entre savoir et vivre et notre savoir peut devenir une prétention par rapport à l'autre et cela peut nous encombrer. Je ne suis ni contre l'autre ni au-dessus de l'autre quelque soit sa position, quelque soit sa croyance.

Plus ou moins

Notre compréhension de la bénédiction, c'est d'avoir, d'obtenir, le plus. Or le plus, peut nous encombrer.

La méthode de Dieu est ailleurs et que très souvent la bénédiction de Dieu c'est quand parfois, il enlève. Et là, nous avons une réticence naturelle.

Jésus parle d'émonder la vigne et si on réfléchit bien ce n'est pas une punition mais plutôt pour porter davantage de fruits. Si on n'émonde pas, le fruit sera petit et on ne pourra rien en faire.

La vigne qui s'étend, ou qui développe son fruit, nous parle de ce qui est important dans la vie. De porter du fruit pour sa gloire ! Dieu nous parle de nous dépouiller du vieil homme et c'est une bénédiction.

Parfois nos temps de prière sont encombrés par notre égo.

Philippiens chapitre 2 v 7

Il s'est dépouillé lui-même, en prenant une forme de serviteur, en devenant semblable aux hommes ; et ayant paru comme un simple homme, il s'est humilié lui-même, se rendant obéissant jusqu'à la mort, même jusqu'à la mort de la croix.

Message de Robert Radix le 11-06-23

On pourrait écrire ce verset sur le miroir où on se regarde tous les matins... Il est venu servir et non être servi.

Cette attitude a permis à Jésus d'aller à l'essentiel sans être encombré. Il a donné sa vie pour que nous ayons cette vie en abondance. Cette vie en abondance, ce n'est plus moi qui vit mais Christ qui vit en moi

Philippiens 3 v 8.

je regarde toutes choses comme une perte, à cause de l'excellence de la connaissance de Jésus Christ mon Seigneur, pour lequel j'ai renoncé à tout, et je les regarde comme de la boue, afin de gagner Christ,

En disant cela est ce qu'on perd notre joie ? Si on a cette communion avec Jésus, il n'y a rien de plus grand.

Paul, allant au bout du bout des choses, dit mon but c'est de le connaître !

Parfois, notre vie est comme une montgolfière, quand on veut s'élever, il faut savoir jeter des choses pour pouvoir s'élever. Il n'y a pas de jugement. J'ai gardé des choses pour ne pas exagérer, ou que c'est ma culture, mon habitude... suis-je atteint de syllogomanie spirituelle ?